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本报讯 3月 23日，经开区召
开优化营商环境工作推进会，区党
工委副书记、管委会副主任王义民，
区人大工委副主任赵凯，区直各相
关部门负责人参加。

会议指出，优化营商环境是全
市 2020年的重点工作，经开区在
全市电视电话会议召开后，高度重

视、立即响应，区主要领导多次召
开会议，成立工作专班，明确工作
重点，对全区工作进行了安排部
署。目前，需要结合全市工作要点，
进一步跟踪对接、梳理思路、认领任
务，切实推进好全区优化营商环境
工作。会上，王义民要求各部门要
系统谋划，既要着眼长远，又要立

足当下，围绕与企业、群众密切相
关的事项，提高工作的针对性和时
效性。要强化力量，搭建“1+1+2”
工作专班，明确具体人员对接推
进，压实工作责任。要加强督导，
实施任务交办制度，挂图作战、压
茬推进，定期对各单位进行考核排
名，奖优罚劣。记者 柴琳琳

本报讯 3月 24日，经开区
党工委委员、管委会副主任孙兵
带队到中烟黄金叶制造中心和
广州风神调研企业复工复产情
况及一季度经济形势。孙兵深
入企业，仔细询问了企业开复工
情况、人员返岗率、企业疫情防
控措施等事项，了解企业工作开
展情况及一季度经济运行趋
势。孙兵要求区直部门要与企

业加强沟通交流，突出重点、统
筹兼顾、精准施策，确保数据应
统尽统，切实提高数据质量，客
观反映企业生产的经营情况。
同时，企业也要紧抓区党工委、
管委会“三送一强”服务活动，克
服复产复工中的种种困难，力争
在最短时间内将产能最大化，使
经济尽快恢复快速发展态势。
记者 柴琳琳

本报讯 3月23日上午，经开
区在郑州市第七人民医院（郑州
市心血管病医院）门诊大厅召开
会议，慰问凯旋的郑州市第七人
民医院援鄂医疗队。航空港实验
区管委会副主任，经开区党工委
书记、管委会主任樊福太出席会
议并讲话。经开区党工委、管委
会有关领导，区部分单位负责人，
市七院领导班子成员及 23名援
鄂医疗队员等参加了会议。会议
以视频会议的形式举行。

樊福太在讲话中称赞，郑州
市第七人民医院 23名医疗队员
组成的援鄂医疗队是一支英雄的
团队。在新冠肺炎疫情防控最急
迫最关键的时刻，医疗队员们积
极响应党中央号召，按照省委省
政府、市委市政府的部署要求，舍
小家，顾大家，义无反顾驰援武

汉，与全国各地医疗工作者一起，
用初心和使命在抗疫最前线筑起
了钢铁长城，集中体现了七院人
“仁爱、求实、进取、奉献”的精神
风貌和良好素养，赢得了各方赞
誉。支援武汉期间，无论是在转运
战线，还是在方舱医院，医疗队员
不畏艰险、不计生死，同时间赛跑、
与病魔较量，圆满完成了各项救援
救治任务，实现了住院患者“零死
亡”、出院患者“零返院”、医护人员
“零感染”，为打赢湖北保卫战、武
汉保卫战立下了功劳，是当之无愧
最美丽的白衣天使、最勇敢的抗疫
英雄和“新时代最可爱的人”。

“没有一个冬天不可逾越，没
有一场疫情不可战胜。我们坚信，
有以习近平同志为核心的党中央
坚强领导，有全党全军全国各族人
民鼎力支持，有以你们为代表的广

大医务工作者英勇奋战，我们一定
能够打赢这场疫情防控的人民战
争。你们的健康，是经开区全体人
民的愿望。”樊福太希望援鄂医疗

队员们好好休整放松，养精蓄锐，
以饱满的精神状态回到工作岗位，
为夺取疫情防控和经济社会发展“双
胜利”再立新功。经开区将不折不

扣地落实好省市制定的各项优抚
保障措施，为大家解除后顾之忧。
记者 王赛华
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春暖花开，英雄凯旋
经开区领导“云端”对话援鄂医疗队抗疫英雄

本报讯 3月20日，航空港实
验区管委会副主任，经开区党工
委书记、管委会主任樊福太一行对
滨河国际新城项目进行实地督导。

樊福太一行先后实地察看了
中关村产业园、科技孵化器选址
现场，并在随后召开的滨河国际
新城建设座谈会上听取了中关村
产业园项目、科技孵化器项目、滨
河新城基础设施收尾项目等相关
工作进展，以及滨河新城 2020年

投资计划、潮河下游滨河游园春
季绿化工作汇报。

樊福太表示，滨河国际新城
是经开区打造的宜居宜商、全功
能的复合型国际化新城，要加快
推进滨河国际新城基础设施的收
尾工作，争分夺秒完成水系景观
项目的施工。他表示，2020年，
经开区财政要优先保障区内新建
续投项目的资金需求，希望与中
建七局进一步加大在孵化器、地

标等项目建设上的合作力度，助
推滨河国际新城重大项目在年内
取得实质性进展。

经过深入洽谈，双方达成战
略性共识。中建七局表示，他
们将以更加积极的姿态，深度
参与滨河国际新城的开发建设
和运营，将滨河国际新城打造成
为河南自贸试验区郑州片区的亮
丽名片。
记者 王赛华

“牵手”中建七局

经开区加快滨河国际新城建设

本报讯 3月23日，航空港实
验区管委会副主任，经开区党工
委书记、管委会主任樊福太带队
督导出口加工区企业复工复产情
况，出口加工区党委副书记、管委
会主任崔巍陪同。

樊福太先后来到华晶精密制
造股份有限公司、富泰华精密电子
（郑州）有限公司、郑州旭飞光电科
技有限公司、河南四方达超硬材料
股份有限公司的生产厂区，实地察
看企业生产作业情况，详细了解企

业的生产工艺、复工规模、近年产
值情况及今年的生产目标，深入了
解疫情对企业生产的影响程度和
企业发展中存在的问题、难题，并
现场督导有关单位尽快解决。

樊福太表示，当前，要在做好
疫情防控工作、抓好“外防输入”
的基础上，以“三送一强”为抓手，
加快推动企业复工达产，促进经
济社会发展。紧盯全年生产目
标，在确保达到既定产能的基础
上，想方设法帮助企业抓生产、赶

进度、抢市场，扩大生产规模，提
高产值。充分挖掘企业发展潜
力，鼓励企业增强信心、着眼长
远、迎难而上，通过加大研发投
入、更新生产设备、拓展销售渠道
等多种方式，提高生产效率、产品
品质和市场竞争力。树立高度的
服务意识，想企业之所想，急企业
之所急，协调解决企业在用工生
产方面的实际困难，为企业生产
发展提供扎实的服务和保障。
记者 王赛华

经开区“三送一强”
助力出口加工区企业复工复产

经开区召开优化营商环境工作推进会

本报讯 为加快推进重点项
目建设进度，3月20日，航空港实
验区管委会副主任，经开区党工
委书记、管委会主任樊福太带队
督导“双十工程”重点项目，实地
察看了经开区5个重大产业项目
和安置房建设情况，区党政办、区
规划分局等单位负责人陪同。

樊福太先后来到泰和安置
区、安图生物二期、海尔热水器、
中铁高端装备产业园、京东亚洲
一号、综保区B区等“双十工程”
项目实地察看，每到一处都详细
了解项目规划、用工情况、工程
进展及项目建成后的产能、产值
等情况，并深入了解项目建设中
存在的重点、难点、堵点，现场协
调督促有关单位尽快解决。

樊福太表示，当前，全区上
下要在持续抓好疫情防控工作
的基础上，紧盯发展第一要务，
有力有序推进当前各项重点工
作。他要求各部门要加快项目
进度，加快项目手续办理，施工
单位要充分抓住当前有利时机，
精心组织，多措并举，确保工程
按期完成。加强施工现场管理，
提升管理水平，夯实各级安全生
产责任，保障项目安全高效施
工。各有关部门要以“三送一
强”活动为契机，切实解决辖区
企业、项目在复工复产过程中存
在的实际困难，推动项目建设提
质、提速、提效，努力把疫情耽误
的时间夺回来。
记者 王赛华

本报讯 3月 24日，经开区
人大工委主任李国立组织召开
“双十”“双改”工作推进会，分别
听取了区房管局关于“双十工
程”青年人才公寓项目施工招标
情况及明湖办事处关于“双改工
程”老旧小区规划设计方案的汇
报，并对下一步工作提出了具体
要求。

李国立表示，在青年人才公

寓方面，在持续做好疫情防控
工作的同时，各部门要统筹推
进，督促施工企业加快施工进
度，确保按照时间节点完成工
作目标。在老旧小区改造方
面，要积极做好各部门之间的
协调对接工作，统筹规划，思想
上要高度重视，明确工作目标及
任务职责，确保后续各项工作有
序开展。 记者 柴琳琳

经开区“双十”“双改”工作推进会召开

区领导督导“双十工程”重点项目建设

区领导督导企业一季度经济运行情况


